



Das Crepes Mobil "der blaue Klaus" für Stadtfeste buchen

Partyservice & Catering durch das Crêpesmobil auf www.das-crepes-mobil.de

Wer einen besonderen Partyservice & Catering sucht, findet auf www.das-crepes-mobil.de das Angebot des Unternehmens Das Crepes Mobil "der blaue Klaus". Das Crêpesmobil ist das geschmackvolle Highlight für Stadtfeste, Vereinsfeiern und andere Events. Vereinen bietet das Unternehmen sogar ein ganz spezielles Angebot. Denn Vereine, die das Crêpesmobil für eine Veranstaltung bestellen, erhalten aus dem Verkauf eines jeden Crêpes einen Euro für ihre Jugendarbeit.

Im Crêpesmobil werden Crêpes für jeden Geschmack gebacken. Es gibt Crêpes, die den Gästen, die Veranstaltung versüßen, die eine herzhafte Gaumenfreude bieten, oder mit denen es hochprozentig her geht. Doch bevor die Gäste die inneren Werte des "blauen Klaus" entdecken werden, werden sie zunächst das Crêpesmobil als eine Augenweide kennen lernen. Denn der "blaue Klaus" ist ein wahrer Blickfang nach französischer Art. Er ist ein Citroën HY aus dem Jahr 1972.

Der Oldtimerbus und alles, was in ihm steckt, ist originell, einzigartig und vielseitig. Und das Crêpesmobil bietet seine Leckereien netzunabhängig an, so dass der "blaue Klaus" an jedem Standort für das leibliche Wohl von Gästen eingesetzt werden kann. So wurde der "blaue Klaus" bereits häufiger für Veranstaltungen von Mercedes-Benz, Reeco GmbH und der Gemeinde Weissach gebucht.

Da der charmante Franzose bereits eine große Fangemeinde hat, lohnt es sich ihn früh genug zu buchen, um seinen Anblick und die schmackhaften Leckereien und Getränke, die er an Bord hat, genießen zu können. Bei jedem Event, bei dem der "blaue Klaus" zeigen kann, wie gut er auf seine Oldtimertage aussieht, und was in ihm steckt, trägt der Blechbus zum Gelingen der Veranstaltung bei.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

[intrag.de/
pressestelle@intrag.de](mailto:intrag.de/pressestelle@intrag.de)

Firmenkontakt

Das Crepes Mobil "der blaue Klaus"

Frau Barbara Neubauer
Zehnthofstr. 14
76703 Kraichtal

das-crepes-mobil.de
info@das-crepes-mobil.de

Verantwortlich für diese Website
Barbara Neubauer
das-crêpes-mobil UG